

## Compte-rendu du 3e conseil de l'école primaire Pérochon

24 Juin 2019 de 17h00 à 18h10

### **Personnes présentes :**

- Les enseignants : M. Milcent, M. Godet, Mme Le Juge, Mme Pellot,, Mme Bordier, Mme Carré, Mme Château, Mme Fourgeaud, M. Rodrigues, M. Marais, M. Coutou
- Le RASED : Mme Bescond
- Les représentants de parents d'élèves : Mme Laidet, M. Cheikh, Mme Bodol, Mme Bertrand, Mme Bernier

### **Personnes excusées :**

- Les enseignants : Mme Bonneau, Mme Héry, Mme Monteil, Mme Maupetit
- Les membres des représentants de parents d'élèves : Mme Trichard, Mme Shaipova, M. Mullard
- La conseillère municipale aux affaires scolaires : Mme Nieto
- L'inspectrice de l'Education-Nationale : Mme Barzotti
- Le DDEN : M. Faucher
- La référente périscolaire à l'école élémentaire : Mme Guillé
- La représentante du CSC Tour Chabot : Mme Roy
- La représentante de la mairie pour le secteur : Mme Bruneteau

### **I – Bilan des actions menées en 18/19 :**

Actions de remédiation pédagogique	<ul style="list-style-type: none"><li>• Prévention illettrisme (RASED)</li><li>• Action maitre + et maitre sup</li><li>• Equipes Educatives</li></ul>	Tous les niveaux concernés sauf TPS et PS  57 réalisées
CP dédoublés	2 classes	25 élèves concernés
Coup de pouce	Coup de pouce langage Coup de pouce CLE	11 élèves signalés en GS 5 élèves de CP
Accompagnement éducatif	CE1 et CE2	10 élèves
Dispositif CLAS (CSC)	De CP aux CM2	12 élèves
Rencontres familles	<ul style="list-style-type: none"><li>• Accueil dans les classes</li><li>• Rencontre des familles</li><li>• Espace parents</li></ul>	Classes de CP Rendez-vous en début d'année, rendu des bulletins 2 expositions
Actions REP	<ul style="list-style-type: none"><li>• Poney maitre d'école</li><li>• Bicycl REP</li><li>• Ludothèque/jeux de société</li></ul>	GS 24 élèves 50 CM1 et CM2 (30 qui font le camp) Action jeux mercredis matins, Prêt de jeux, semaine de la maternelle
Orchestre A l'Ecole	<ul style="list-style-type: none"><li>• Pratique instrumentale toute l'année et concert</li></ul>	Les élèves de CM2 (fin de projet de 3 ans)
Soins financés par le PRE	Séances chez un psychomotricien et un psychologue	9 enfants concernés

## II- perspectives pour l'année 2019/2020 :

- Décharge complète en direction
- Création d'un CE1 dédoublé (décision entérinée vendredi 28 juin : un au lieu de deux)
- Des changements d'affectation : Mme Monteil, Mme Maupetit et Mme Bordier quittent l'école, 3 collègues arrivent dans l'école.
- Départ de la psychologue scolaire (Mme Loti), remplacée à la rentrée
- Beaucoup de départ d'enfants
- Très peu d'inscription jusqu'à maintenant.
- Pas de projection possible des classes

## III – Travaux :

- Travaux réalisés : fin des travaux sanitaires maternelle (faux plafond, isolation, éclairage et peinture)
- Travaux programmés : réfection plafond suspendu sanitaires, vide seau sous le préau, réfection salle périscolaire, tracés au sol (cour entre les 2 écoles), réfection toiture bâtiment D
- Travaux demandés :  
**1 range-vélos** (plusieurs personnels viennent en vélo à l'école), changer de place le range-vélos des élèves (actuellement devant l'école ; le mettre dans la cour intérieure)  
**Réflexion à mener sur la gestion de la température** dans les bâtiments (épisodes caniculaires de plus en plus fréquents ; pas la possibilité de mettre en place les recommandations de l'EN : fermer les volets, garder les enfants dans une salle fraîche, faire des relevés de température...). En juin et septembre 2018, il avait déjà fait très chaud. Il faisait 35 °C dans les classes. Ces conditions ne sont pas favorables au travail.  
Au vu des informations météo données, on peut penser qu'il pourra faire plus chaud encore cette semaine.  
Il a été demandé à la mairie des ventilateurs pour les salles et/ou un climatiseur pour le dortoir. A ce jour, pas de retour.  
**Installation de 4 bancs** fixes sous les arbres dans la cour de l'élémentaire : les élèves n'ont aucun endroit pour s'asseoir dans la cour

## IV- Questions diverses :

- L'équipe souhaite attirer l'attention de la mairie sur les effectifs qui sont très fluctuants et très incertains. Pour les apprentissages, pour le climat de l'école, nous aimerions commencer l'année avec des classes complètes et ne pas inscrire et radier toute l'année des enfants.
- La directrice rappelle que de nombreux représentants de parents d'élèves ne seront plus là l'an prochain. C'est aux parents d'élèves de chercher des représentants et non pas à la directrice de démarcher les parents. Les parents doivent trouver leur remplaçant.
- La fête d'école : La directrice tient particulièrement à remercier les 2 mamans qui se sont investies en apprenant des danses créoles aux enfants et en cuisinant de la nourriture. La directrice rappelle que toute la fête est organisée (location de matériel, achat de nourriture, de jouets, de jeux, récupération des jeux, tenue des stands...) par les enseignants depuis qu'une fête d'école est organisée dans l'école. L'équipe avait accepté de s'en occuper en espérant que les parents prendraient le relais mais ce n'est pas le cas et l'équipe se lasse de tout gérer. Nous nous demandons si nous allons continuer la kermesse. Nécessité de créer une APE.

- Question des parents :

**Pourquoi le permis à points n'est-il plus utilisé dans certaines classes ?** Nous sommes en train de le remanier pour l'année prochaine car il ne convient plus aux collègues enseignants de cette année.

**Le climat scolaire de l'école s'est-il apaisé ?** En cette fin d'année, le climat s'est un peu amélioré mais l'année a été très compliquée en élémentaire. L'école a été confrontée à de très gros problèmes de comportements de la part d'élèves et de parents. Ce sont des comportements que l'on a plus l'habitude de voir au collège. Les établissements du secondaire ont plus de personnels pour gérer les comportements déviants.